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APERTO IL SOTTOPASSO VIA VERDI – VIA PENNAGLIA 

E' stato inaugurato, nel pomeriggio di mercoledì 12 
gennaio, il sottopasso ferroviario (zona San Marco) che 
unisce via Pennaglia a via Verdi. 
La struttura, opera delle Ferrovie dello Stato, è  stata 
realizzata della ditta Ferretti di Genova: è lunga 250 metri 
e comprende un passaggio ciclopedonale sul lato sud.  
A tagliare il nastro il Presidente della Regione Piemonte 
Alberto Cirio, il Consigliere Regionale Riccardo Lanzo, Il 
Sindaco Sergio Bossi, il Vice Sindaco Ignazio Stefano 
Zanetta, gli Assessori e alcuni Consiglieri comunali. 
Presente come rappresentante della Provincia di Novara, 
il Consigliere Luigi Laterza. 
E’ il primo di due sottopassi, l’altro è tra via Arona e via 
Fratelli Maioni, il cui costo complessivo sarà di sei milioni 
di euro, cinque dei quali a carico delle ferrovie e uno a 
carico del Comune. 
Gli interventi futuri riguarderanno il collegamento fra via 
Pennaglia e via Gozzano (lavori già in corso e termine 
previsto nei prossimi mesi) e la realizzazione di un ponte 
sull’Agogna di “collegamento” tra via Pennaglia e via 
Fratelli Maioni. 
Nel discorso inaugurale il Sindaco Sergio Bossi ha 
sottolineato che “l’opera attesa da quarant’anni, è frutto di 
una collaborazione fra Comune, regione e Ferrovie dello 
Stato”. Il Presidente della Regione Alberto Cirio ha 
evidenziato l’importanza della struttura; sono intervenuti  
anche gli ingegneri delle Ferrovie,  Chiara De Gregorio 
(responsabile nazionale delle chiusure dei passaggi a 
livello) e Dario Pellegrino responsabile della 
programmazione del Nord Ovest. La benedizione è stata 
impartita dal Prevosto don Piero Cerutti. 



 

 

  

 
 
 
 
 
 

  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 

Con Decreto del Ministero degli interni del 30 dicembre 2021 sono stati assegnati più 4.900.000 di Euro al Comune di 
Borgomanero: somme che permetteranno l'avvio di importanti lavori per la rigenerazione urbana del territorio. Le opere 
finanziate sono:  
PISTE CICLABILI ⦁ Realizzazione nuova pista ciclopedonale di V.le Kennedy €  181.000 
⦁ Realizzazione nuova pista ciclopedonale di Via Novara € 382.000. 
SCUOLE ⦁ Ampliamento (Casa ex Custode) e ristrutturazione Scuole Santa Cristina  € 947.000 
⦁ Adeguamento sismico e funzionale Scuole Vergano €  629.000 ⦁ Riqualificazione Scuole medie Gobetti €  1.497.000 
PARCHI ⦁ Restauro delle Facciate di Villa Marazza € 219.000 ⦁ Nuova illuminazione e rifacimento viali del Parco 
Marazza € 387.000 ⦁ Riqualificazione Parco Resistenza II Lotto € 471.000 ⦁ Realizzazione nuovo parco a S. Stefano € 
191.000. 
 
"Come già annunciato negli ultimi Consigli Comunali, oggi abbiamo la certezza di aver raggiunto un grande risultato, 
segno dell'attenzione e del lavoro quotidianamente svolti sia dagli amministratori sia da tutto l'apparato comunale - 
dichiara il Vicesindaco Ignazio Stefano Zanetta con delega alle infrastrutture stradali -  Insieme ai lavori della ciclabile 
di Viale Kennedy in corso, partiranno quindi a breve anche i lavori della ciclabile sulla Via Novara. Grazie a questo 
finanziamento libereremo inoltre nel 2022 ulteriori risorse che ci permetteranno di  continuare ad implementare il 
sistema delle piste ciclopedonali comunali." 
"Un grande risultato per il nostro territorio. Le somme permetteranno di avviare opere strategiche e attese per la nostra 
Città, in particolare per quanto riguarda le  scuole" - interviene l'Assessore ai Lavori Pubblici Elisa Zanetta -  "I tre 
progetti finanziati per i plessi scolastici vedranno partire la riqualificazione funzionale e l'ampliamento degli edifici di 
Santa Cristina e Vergano e il restauro delle facciate e del cortile della Scuola media Gobetti. Inoltre una parte 
consistente del contributo permetterà di continuare i lavori che stiamo mettendo in campo sul sistema delle aree verdi 
cittadine." 
 
"Grandissima soddisfazione" esprime il Sindaco Sergio Bossi. "Questi finanziamenti, insieme agli altri già ottenuti per 
opere importanti come il ponte, i sottopassi, nuove strade e tanti altri, sottolineano come questa Amministrazione abbia 
lavorato in questi anni nella ricerca continua di contributi. Le grandi opere si possono fare senza indebitare i comuni, 
gravando poi sui servizi da rendere ai cittadini. Un ringraziamento a tutta la struttura comunale e al Vicesindaco Ignazio 
Stefano Zanetta e all'Assessore Elisa Zanetta per i lavori e i risultati ottenuti in questi anni." 

"Attendiamo ora risposte ad altri bandi PNRR a cui abbiamo partecipato con altri progetti, tra cui il risanamento 
dell'immobile Lascito Marazza"  - sottolineano il Vicesindaco Ignazio Stefano Zanetta e all'Assessore Elisa Zanetta -  
"Sarà costante  la verifica dei bandi a valere sul PNRR che usciranno nei prossimi mesi, con la volontà  di partecipare 
per altri importanti interventi in programma, tra i quali la riqualificazione del Cinema Moderno e del Fabbricato Ex Tarditi 
e la realizzazione di un nuovo impianto sportivo." 

ACCORDO DI PROGRAMMA NUOVO PONTE 

Dopo l’inaugurazione del sottopasso in zona San Marco, 
nell'Aula Consigliare di Palazzo Tornielli, il Presidente 
della Regione Alberto Cirio e il Sindaco Sergio Bossi 
hanno siglato l'accordo di programma (che prevede il 
finanziamento da parte della Regione di un milione di 
euro) per la realizzazione del nuovo ponte sull'Agogna in 
località ponte Rosso.  
Questa nuova struttura garantirà la comunicazione tra 
via Arona, via Pennaglia e via per Gozzano e sarà la 
prosecuzione della viabilità del sottopasso delle linee 
ferroviarie Novara-Domodossola e Santhià – Arona 
(attualmente sospesa).  
La nuova viabilità è stata illustrata dal vice Sindaco 
Ignazio Stefano Zanetta, responsabile delle 
Infrastrutture. 
 

P.N.R.R. : FONDI PER LO SVILUPPO 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

IL TRICOLORE DE “I MISERABILI” 

Una Lancia, una Fiat e un’Alfa Romeo rispettivamente di 
colore verde, bianco e rosso, rigorosamente d’epoca, 
sono state le prime vetture ad attraversare il nuovo 
sottopasso, nella frazione San Marco, che collega le vie 
Pennaglia e Verdi. 
Le autovetture fanno parte dell’Associazione Auto Moto 
Storiche “I Miserabili”, presieduta da Giancarlo Savoini. 
Il corteo era formato anche altre vetture “storiche” e due 
motocicli, tra cui una Galloni made in Borgomanero.  

ADDIO A CARLO CERUTTI 

Mercoledì 12 gennaio, nel primo pomeriggio nella 
parrocchiale della frazione San Marco, si sono celebrati 
i funerali di Carlo Cerutti, 87 anni, noto imprenditore 
locale. 

Era stato Consigliere comunale a Palazzo Tornielli, tra 
le fila del Partito Socialdemocratico, dal 1962 al 1981. 

Alle esequie era presente il Gonfalone della Città di 
Borgomanero. 

Alla famiglia l’espressione del profondo cordoglio da 
parte dell’Amministrazione Comunale. 

 

CALENDARIO RACCOLTA RIFIUTI 

Il calendario della raccolta rifiuti 2022 al momento è 
disponibile solamente in versione digitale. 
La fornitura dei nuovi sacchi per la raccolta rifiuti si 
effettuerà presso l’Ex tribunale in Via Don Minzoni 
(piano terra), dall’11 Aprile negli orari riportati all'ultima 
pagina dei calendari. 
Per le forniture aggiuntive di sacchi lo sportello è 
aperto nei giorni/orari presenti all'ultima pagina dei 
calendari, sotto la dicitura Sportello Continuativo. 

Info: www.comune.borgomanero.no.it  

 



 

 

 
  

ORDINANZE 

Ordinanza numero 4 del 11 gennaio: dal giorno 18 Gennaio 
2022 al giorno 20 Gennaio 2022, la via Piovale é chiusa al 
transito veicolare con esclusione dei residenti, solo nel tratto 
compreso tra il civico 6 e il civico 12, per consentire 
l’esecuzione dei lavori di posa nuove fondazioni per 
sostituzione sostegni a pali esistenti; Contestualmente in via 
Piovale - dal civico 6 al civico 12 - su ambo i lati interessati dai 
lavori, è istituito il divieto di sosta con rimozione forzata. 
 
Ordinanza numero 6 del 13 gennaio: dal giorno 17 Gennaio 
2022 al giorno 17 Marzo 2022 in viale Pio X, nel tratto tra il 
civico n. 2 e l’intersezione con la strada laterale Via Donizetti 
(tratto asfaltato), è istituito il senso unico alternato di 
circolazione regolato da segnaletica verticale con semaforo e/o 
moviere, per consentire l’esecuzione dei lavori di ampliamento 
dell’impianto di pubblica illuminazione. 

RILEVAZIONI DATI COVID OSPEDALE 

BORSE ALIMENTARI 

La rilevazione, da parte dell’ASL NO, dei casi covid 19 al 
Presidio Ospedaliero di Borgomanero (alle 9 della 
mattinata di venerdì 14 gennaio ) risulta essere la 
seguente: 

- Media Intensità (Medicina covid)      14 
- Sub intensiva/NIV in reparto             14                             
- Terapia intensiva covid                       6                 
- Ricoveri nelle ultime 24 ore                6          
- Guariti                                               10             
- Deceduti                                             1                       

 

Nell’anno appena trascorso, l’Emporio Borgosolidale (che 
ha sede nei locali della Stazione Ferroviaria) ha 
consegnato più di 8 mila borse alimentari a 197 nuclei 
famigliari. Sono più di 600 le persone che hanno 
beneficiato dei “pacchi alimentari”. 
A molte famiglie, oltre alle borse alimentari, viene 
distribuito anche il pane, quello che rimane invenduto in 
diverse panetterie locali. Il servizio è svolto dalla rete di 
“Nonsolopane”.  
I “rifornimenti” all’Emporio vengono garantiti da enti e 
privati cittadini e dal Banco Alimentare. 
Nella foto d’archivio, l’Emporio il giorno 
dell’inaugurazione. 



 

 

 
 

 
 

 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

  

 
 
 

 

APPUNTAMENTI A VILLA MARAZZA 

SAN GIULIANO 

Sabato 15 gennaio alle 15 alla Fonoteca di Villa Marazza, 
il Gruppo di lettura propone un incontro discussione sul 
libro “Klara e il sole” di Kazuco Ishiguro. 
Mercoledì 19 gennaio alle 18 nel salone d’onore di Villa 
Marazza, presentazione del libro “Oggi c’è scuola” con 
Maria Pia Veladiano. 
Sabato 22 gennaio alle 16 nel salone d’onore di Villa 
Marazza, Sara Rubinelli presenta “Piccolo dizionario per la 
vita quotidiana” edito da Stampa Diocesana Novarese.  
Segnaliamo che, in base alle nuove norme sanitarie, per 
accedere alla biblioteca e agli eventi saranno necessari il 
Green Pass rafforzato e la mascherina FFP2. 
Prenotazione obbligatoria dal sito della Fondazione 
Marazza. 
 

Domenica 16 gennaio, all’Oratorio di viale Dante, è in 
programma la tradizionale festa di Sant’Antonio Abate, 
Santo protettore degli animali al quale è dedicato l’Oratorio. 
Alla 10.30 è prevista la Messa solenne a cui farà seguito la 
benedizione degli animali. 
Nella foto, un momento di una benedizione degli anni 
scorsi. 

L’Assessore Annalisa Beccaria (seconda a sinistra nella 
foto) ha partecipato, con altri Sindaci “della Riviera”, 
venerdì 7 gennaio, alla tradizionale festa patronale di San 
Giuliano, celebrata in basilica a Gozzano, dal Vescovo 
della Diocesi di Novara Monsignor Franco Giulio Brambilla. 

 

 

TRADIZIONALE BENEDIZIONE DI SANT’ANTONIO 



 

 

  
 

 
 
 
 

 
 

 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

LICEO GALILEI E BASKIN PREMIATI DAL MINISTERO E DAL CONI 

OPEN DAY ALL’INFANZIA DI VERGANO 

ACCADEMIA CALCIO 

Il “Liceo Scientifico Statale Galilei di Borgomanero” è stato 
premiato dal Ministro dell'Istruzione e dal Presidente del 
Coni nell’ambito del IX concorso nazionale “Onesti nello 
Sport”,  X edizione “Ambiente e Sport”.  
Il premio è stato assegnato agli allievi per la realizzazione 
del video “Tutti convocati” che rappresenta l’attività di 
dedizione dei ragazzi a favore dell’inclusione nell’ambito 
del progetto baskin ciuff.  
La cerimonia, dapprima prevista in presenza a Roma, si è 
svolta  online giovedì 13 gennaio, con diretta dal canale 
youtube del Ministero dell’Istruzione. 
 

Open -day alla Scuola dell’Infanzia a Vergano, nella 
mattinata di sabato 15 Gennaio, dalle ore 10 alle ore 12, e 
del termine delle iscrizioni per il prossimo anno scolastico, 
fissato per la fine del mese di gennaio. 
La Scuola, durante questo anno scolastico ha realizzato 
una serie di iniziative quali: vendemmia a scuola, festa dei 
nonni e degli Angeli Custodi, Halloween e il Progetto  “Il 
mio amico albero”, trasversale su tutto il Comprensivo 
Borgomanero 1. 
Durante l’antivigilia di Natale, è arrivato Babbo Natale 
(Carlo Zanetti,  presidente della pro-loco di Vergano), 
accolto calorosamente dai piccoli. L’arrivo è stato 
anticipato da una serie di disegni e realizzazioni ispirate al 
natale stesso.  
 

La società comunica di aver raggiunto l’accordo con il 
giocatore Alessandro Curci, classe 1996, trasferito in 
prestito dall’ASD GS Felino. Curci è cresciuto nel settore 
giovanile del Bari con cui ha effettuato tutta la trafila; dopo 
un infortunio nell’ultimo anno di Primavera, ha colto 
l’opportunità di completare il suo ciclo di studi laureandosi 
in ingegneria elettronica, questo lo ha portato a scelte più 
consone per la sua carriera di calciatore approdando al 
Mola, Altamura (eccellenza), quindi Rutigliano, Bitritto, 
Team Ortanova con cui ha contribuito al passaggio dalla 
promozione all’Eccellenza ottenendo anche la finale di 
Coppa Italia. Poi il trasferimento in Lombardia dove ha 
giocato con il Fenegrò. Nella stagione successiva, poi è 
diventato protagonista il Covid la scelta di fermarsi e di 
giocare con il Trani nel mini campionato, infine l’arrivo al 
Felino. 


